

EGRESADA DEL COLEGIO MANANTIAL DE OVALLE

# Estudiante ovallina obtiene el **puntaje ponderado femenino más alto de la región**

**Ariadna Ramírez Ríos destacó a nivel regional tras obtener positivos resultados en la sumatoria de todas las pruebas rendidas en la PAES. De esta manera, fue invitada al desayuno que el Presidente de la República, Gabriel Boric, realizó en el Palacio de La Moneda.**

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS  
 Ovalle

En el palacio La Moneda se realizó el tradicional desayuno con los estudiantes más destacados que dejó la PAES. Entre ellos, estuvo presente una ovallina, se trata Ariadna Ramírez Ríos, quien se ganó este honor tras obtener el puntaje ponderado femenino más alto de la Región de Coquimbo.

En conversación con Diario El Ovallino, la joven comenta que el Colegio Manantial y el preuniversitario CPECH fueron fundamentales para obtener estos positivos resultados, "yo



*Ariadna Ramírez Ríos valoró el desayuno que compartió junto al Presidente Gabriel Boric.*

me preparé con un preuniversitario, pero creo que fue muy importante el apoyo de mi colegio, en especial de los profesores, siempre me encontré con profesores muy preocupados y

atentos a lo que uno necesitaba, ese apoyo me hizo llegar realmente a donde estoy ahora. También le agradezco a los profesores del preuniversitario que siempre creyeron en mí y siempre me dijeron que llegaría a esta instancia de desayunar con el presidente", explicó.

También comenta cómo se enteró de sus puntajes y de la invitación a este desayuno junto al presidente de la República, Gabriel Boric, "en la tarde del domingo, más o menos al mediodía, me llamaron, pero yo no contesté. Menos mal devolví la llamada, me comentaron que yo había ganado una distinción por trayectoria, me explicaron que fui la mejor ponderación femenina de la región, me sentí muy feliz", sostuvo.

De esta manera, llegó el ansiado momento de desayunar con la

máxima autoridad del país, lo que fue un momento emocionante para Ariadna, "en el desayuno estuvo el presidente y el ministro de Educación, fue una instancia muy bonita donde pudimos compartir. El presidente nos dedicó unas palabras y se sentó a escucharnos. Por mi parte fui una de las que pudo hablar y expresar lo que quería, también tuve la suerte de hablar en la conferencia de prensa, para manifestar lo agradecida que estoy con mi colegio, con mi familia y todos mis profesores", manifestó.

## VOCACIÓN POLÍTICA

Ariadna Ramírez Ríos comenta que tras obtener positivos resultados en la PAES se encuentra evaluando las diferentes carreras para estudiar, "estoy viendo mis opciones, pero una de las que toma más fuerza es medicina en la Universidad de Chile, y mi segunda opción sería derecho", puntualizó.

Por otro lado, declara tener una vocación política, "sé que mi vocación está en la política, me gustaría dedicarme al mundo político (...) desde muy pequeña he estado muy interesada en estas actividades y en el servir público, me gustó ser presidenta de curso, además este año tuve la suerte de participar en el torneo Delibera, donde con mi colegio ganamos la final regional y representamos a Ovalle y la región en la final nacional, donde quedamos cuartos, esa fue una experiencia de acercamiento, me di cuenta que realmente eso es lo que quiero para mi vida" explicó.

En ese sentido, envía un mensaje a las próximas generaciones de estudiantes, "me gustaría decirles que crean que son capaces, muchas veces Ovalle está un poco escondido, pero sí se puede, Ovalle tiene fuerza y está creciendo. Hay que buscar siempre la felicidad", concluyó.

## YA ESTAMOS EN



Instagram

Escanea el código QR para seguir nuestra cuenta.


